

Edito

2023 : une nouvelle année débute.

Au cours de l'année écoulé, notre association a présenté des projets avec le soutien de la municipalité. Malheureusement, les projets dont nous vous parlions dans nos précédents petits journaux ne se réaliseront pas ; le fonds de dotation « Univers Mentor » s'opposant à ceux-ci. La municipalité, bien que propriétaire de la Casa Nieves, ne le serait pas des œuvres de Mentor et les toucassins, à qui elles ont été léguées, s'en trouvent dépossédés.

Nous sommes néanmoins satisfaits du travail accompli en 2022.

C'est dans ce contexte difficile que nous vous adressons nos meilleurs vœux, en vous remerciant encore de nous renouveler votre soutien.

Retour sur 2022

- **Début septembre** : La Mission Bern, soutenue par la Fondation du Patrimoine, sélectionne la Casa Nieves, seul site du département à avoir été retenu pour l'année 2022.

La Mission Patrimoine 2022, c'est 760 candidatures reçues, 100 sites sélectionnés, 1 par département.

- **Décembre 2022** : la Mission Bern alloue 277 000 euros pour la rénovation de la propriété, ce qui devrait permettre de réaliser les deux premières tranches des travaux :

- 1 - la mise hors d'eau en protégeant les toitures et en gérant les eaux pluviales
- 2 - le contrôle des fondations du toit terrasse

- **2023** : Il reste encore beaucoup de fonds à réunir (la municipalité estimant la rénovation totale de la Casa Nieves à 1,6 million d'euros) mais un grand pas a été fait pour une reconnaissance nationale de notre patrimoine.



Le point sur nos projets

- La visite virtuelle de la Casa Nieves

La visite virtuelle de la Casa Nieves que nous avons proposée en accord avec la mairie ne se fera pas. En effet, "Univers Mentor", lors de notre réunion du 19 novembre 2022, s'est opposé à notre proposition sous le prétexte qu'il y avait suffisamment de documentation disponible et que l'état de la Casa Nieves ne permettait pas cette présentation. Le financement de l'opération était bouclé, entre une subvention exceptionnelle de la mairie, les fonds propres de l'association et une subvention obtenue auprès du fonds départemental de la vie associative (FDVA). Nous avons été dans l'obligation de renvoyer cette dernière subvention en expliquant pourquoi nous n'avons pas pu l'utiliser.

- Le projet de peinture murale

La peinture murale, suggérée par la municipalité et notre association, a également été refusée à ce jour. Cependant, "Univers Mentor" n'a pas exclu que cette idée puisse être reprise un jour...

Actualités

Didier Ellena reprendra, dans le courant de l'année 2023, l'administration de notre site internet, en remplacement de Monsieur Jean Michel Pourret qui doit prendre sa retraite.

La mairie a demandé à deux membres du bureau de notre association, Paule Forner et Alain de Lespinois, (sous réserve de l'accord d' "Univers Mentor"), d'intégrer le Conseil Consultatif du Fonds de Dotation. Nous attendons la réponse d' "Univers Mentor".

Vœux 2023

Pour la troisième année, un artiste nous fait le plaisir de créer une gravure signée et numérotée pour les vœux de notre association.

Didier Chiarabini, artiste peintre, touche à tout et passionné, se définit lui-même comme un amoureux de l'art. C'est cette définition qui le pousse à mener ce combat difficile : vivre son art et exprimer à la fois le souci de conserver et le goût d'inventer.

Pour découvrir ses créations : <http://www.artmajeur.com/chiarabini/>

<https://www.criticart.fr/les-artistes/didier-chiarabini/>



